

# Landkreis Vorpommern-Rügen

1. Wahlperiode

## Antrag

Einreicher:  
**Kreistagsfraktion FDP / Bürger für Stralsund**

Vorlagen Nr.:  
**A/1/0055**

Status: öffentlich

Gremium	Zuständigkeit	Sitzungstermin
Kreistag Vorpommern-Rügen	Entscheidung	25.02.2013

**Antrag der Kreistagsfraktion FDP / Bürger für Stralsund: "Dienstleistungskonzessionsrichtlinie"**

### Beschlussvorschlag:

Der Kreistag Vorpommern-Rügen beschließt:

Die Landes- und Bundesregierung werden aufgefordert, sich dafür einzusetzen, dass die Dienstleistungskonzessionsrichtlinie des Europäischen Parlaments, in der beschlossenen Fassung des Binnenmarkt-Ausschusses des Europäischen Parlaments vom 24. Januar 2013, in der vorliegenden Form vom Europäischen Parlament nicht beschlossen wird.

### Begründung:

Am 20.11.2011 verabschiedete die Europäische Kommission einen Richtlinienvorschlag zur Konzessionsvergabe. Der Vorschlag ist Teil der Vergaberechtsreform, die im Zuge des „Single Market Act“ (Binnenmarktreform) initiiert wurde. Der Richtlinienvorschlag der Kommission sieht vor, die Vergabe der von Konzessionen im europäischen Binnenmarkt zu formulieren. Derzeit berät das Europäische Parlament über diesen Vorschlag. Die Abstimmung im zuständigen Binnenmarktausschuss fand am 24. Januar 2013 statt. Diese Richtlinie ist sehr umstritten. Wir befürchten, dass hiermit die kommunale Selbstverwaltung gefährdet wird, welche sich seit Jahrzehnten bewährt hat.

Uwe Ahlers  
Fraktionsvorsitzender  
Fraktion FDP/Bürger für Stralsund